
COMPTE RENDU 
 

Réunion du 26 juin 2019 
 
 
Présents : NEAU Jérémie, COURGEAU Laétitia, ROUX Philippe, LACHAIZE Eric, ACHILLE Emilie, ROUX Corinne, 
BOUDIGUE Sylvie, BRETON Marie Rachel, BRETON Stéphane. 
 
1°Nettoyage gymnase / buvette / local technique : 
Le nettoyage du gymnase pour enlever la résine du sol ne se fera qu’aux vacances de Toussaint, le produit 
nettoyant n’étant pas encore arrivé. Toutes les équipes utilisant de la résine pour jouer seront invitées à 
participer au nettoyage. 
Le rangement, nettoyage du local technique et de la buvette a été fixé au samedi 6 juillet 2019 à 9h00. Tous les 
entraineurs et les membres de la commission buvette seront invités à participer à cette matinée. 
Il est proposé que les ballons ‘encollés’ soient nettoyés à chaque vacance par les équipes concernés et que les 
vieux ballons ne soient pas jetés mais mis à disposition lors des mi-temps des matchs. 
 
2° Plaquette communication :  
L’année dernière, il avait été mis en place une plaquette de communication. Il faut la mettre à jour avec les 
nouveaux horaires d’entrainements ainsi que les nouveaux titres.  
On demandera au Crédit Agricole pour l’impression en insistant sur la qualité, qui l’année passée laissait à désirer 
(papier non glacé, pas de découpage). 
L’année dernière, suite à la soirée de bénévoles, il avait été acté la mise en place d’un roll up intitulé « les 12 
conseils aux parents des jeunes sportifs ». Ce roll up devra être en place pour la saison à venir. 
 
3° saison 2019-2020 : dates de reprises : 
Les dates de reprise ont été fixées comme suit : 
Séniors et -18 garçons : les mardis et vendredis à 20 h à partir du 2 août  
Séniors filles : en attente 
-18 filles : les mercredis 21 et 28 août à partir de 19h30 
-15 filles : les jeudis 22 et 29 août, le mardi 27 août de 18h30 à 20h 
Les autres équipes : à partir du 3 septembre selon le planning qui sera communiqué. 
Pour info :  
le 30 août aura lieu le tournoi Cap 33 à partir de 20h 
Les séniors garçons envisagent des matchs amicaux, dates non encore communiquées. 
Philippe ROUX a été contacté par les séniors filles pour être coach adjoint de Sabrina BONNEAU. Il est en attente 
d’une rencontre avec elle pour définir les projets et objectifs de la saison à venir. 
 
4° Point administratif : 
Les membres du bureau ont signé divers documents officiels pour le comité départemental ainsi que la mairie de 
Monségur. 
Suite au changement du bureau, une délégation de signature a été octroyée aux co-présidents (Jérémy et Laétitia) 
ainsi qu’à la trésorière adjointe (Émilie). Eric étant déjà trésorier depuis des années, il est déjà titulaire d’une 
délégation de signature. 
Le secrétariat recevra les codes de l’adresse mail standardisée du club sur laquelle les infos du comité sont reçues. 
 
5° Questions diverses : 

 Intervillage : 
La mairie a repris l’organisation de la fête. Il est demandé aux associations sportives de former une 
équipe. 
L’info sera communiquée aux différentes équipes. 

 Forum des sports : 



Le forum des sports de la communauté de communes de La Réole aura lieu à Monségur le 14 septembre 
2019. 
Notre club est engagé au sein du SCM (Sporting Club Monségurais) pour la gestion des repas du midi et 
l’aide à l’organisation. 
Le club est individuellement concerné par la participation à une formation organisée par le Conseil 
Départemental sur l’engagement bénévole et la mobilisation de nouveaux bénévoles (2 inscrits) ainsi que 
par la mise en place du stand SCM et l’animation de notre atelier de 14h à 17h30. Un atelier école de 
hand est prévu et en fonction du temps qui nous sera imparti, nous organiserons d’autres animations. 

 Commandes de matériel : 
Eric informe qu’il va demander des échantillons de ballon pour les faire essayer aux séniors.  
Il est proposé que le club achète 2 ballons par équipe qui seront réservés aux matchs. Cela concernera les 
équipes à partir des -18. 
Il va être également demandé un échantillon de leggings à la demande des séniors filles. 

 Retour sur AG : 
Il est émis quelques remarques sur le compte rendu de saison des séniors filles surtout sur le passage qui 
expliquait que si leur entraineur était resté, il n’y aurait plus eu d’équipe séniors filles, ce qui a été 
ressenti un peu comme un ultimatum. Il est rajouté que le précédent bureau connaissait parfaitement la 
situation, que cela avait déjà été dit en bureau et que ce n’était pas la peine de le redire en AG car cela 
peut créer des précédents pour les saisons à venir.  
Il est avancé que, dans l’esprit, lorsque le compte rendu a été fait, il n’était pas question d’ultimatum mais 
plutôt d’un constat. De plus, il faut aussi tenir compte que les filles ont été prises de cours puisqu’aucun 
compte rendu n’avait été fait. Cependant, effectivement, il est admis que l’idée de « précédent » était à 
prendre en compte.  
 
 
 
Séance levée à 22h00 


